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〇新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援
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～コロナ対策　さらに充実～
「第４回　臨時会のあらまし」

令和３年第４回臨時会が７月29日に開催され、一般会計補正予算について等の議案
２件を原案通り可決、承認しました。

上程された主な議案

1,751万1千円

●さくら市役所本庁舎
●喜連川庁舎
●卯の里庁舎
●氏家・喜連川公民館
●氏家・喜連川体育館
●氏家・喜連川図書館

●氏家・喜連川保健センター
●さくら市ミュージアム 荒井寛方記念館
●市民活動支援センター
●道の駅きつれがわ
●市営もとゆ温泉
●市営露天風呂

●和い話い広場
●氏家福祉センター
●喜連川社会福祉センター
●氏家・上松山・喜連川児童センター
●南小学童保育センター
●さくらテラス

「議会だより」の配置場所 ご自由にご覧ください

令和３年度一般会計補正予算（第４号）
〇新型コロナウイルス緊急支援事業（第３弾）

4,350万円

　新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響を受け、６月または７月の売上高が減少している
市内中小・小規模事業者、個人事業主に対して緊急的な助成を行い、事業者の事業継続、経営
安定化を支援する。

令和３年度一般会計補正予算（第３号）【専決処分】

　社会福祉協議会の事業である総合支援資金の再貸付を終了した方等で、一定の要件を満たす
世帯を対象に支給する制度。

単身世帯　　：月額６万円
２人世帯　　：月額８万円
３人以上世帯：月額10万円

助成上限額：法人　　　　20万円
　　　　　　個人事業主　10万円
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「第３回　定例会のあらまし」
令和３年第３回定例会が９月６日から９月17日まで開催され、令和３年度一般会計
補正予算等の議案10件を原案通り可決し、３件の報告を受けました。

上程された主な議案

～コロナ対策　さらに充実～

●会議結果・賛否の公表については市ホームページをご覧ください。

「さくら市ホームページ ▶
さくら市議会 ▶ 定例会」

定例会QRコード

「さくら市ホームページ ▶
さくら市議会 ▶ 臨時会」

臨時会QRコード

令和３年度一般会計補正予算（第5号）

〇喜連川支所維持管理事業
　喜連川支所の空調設備改修工事費用。

3,300万円

〇新型コロナウイルスワクチン接種事業
　集団接種及び個別接種等を円滑に進めてい
くため、必要経費の不足分を追加計上するも
の。

8,147万3千円
〇地元応援キャッシュレスポイント還元事業
　コロナ禍で低迷している地域経
済の活性化及びキャッシュレス決
済の普及・促進のため最大30％
分のポイントを還元する事業。

6,300万円 250万円

〇コミュニティ助成金
　行政区の行事等で使用する
コミュニティ活動備品購入
に、助成金を交付するもの。

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書の提出について
追加議員案第１号

　上記の議案を、地方自治法第112条及びさくら市議会会議規則第13条の規定により提出します。 令和３年９月17日提出

提出者　さくら市議会総務常任委員会　委員長　小堀勇人
賛成者　副委員長　高瀬一徳　委員　櫻井秀美　委員　福田克之　委員　鈴木恒充　委員　矢澤功

　新型コロナウイルス感染症のまん延により、地域経済にも大きな影響が及び、地方財政は来年度においても、引き続き、巨額の財源不
足が避けられない厳しい状況に直面している。
　地方自治体では、コロナ禍への対応はもとより、地域の防災・減災、雇用の確保、地球温暖化対策などの喫緊の課題に迫られているほ
か、医療介護、子育てをはじめとした社会保障関係経費や公共施設の老朽化対策費など将来に向け増嵩する財政需要に見合う財源が求め
られる。
　その財源確保のため、地方税制の充実確保が強く望まれる。
　よって、国においては、令和４年度地方税制改正に向け、確実に実現されるよう、強く要望する。
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新型コロナウイルス感染症対策特別委員会
現況説明を受け、執行部への要望、提案を行いました。

　家庭内での感染も懸念されていることから、親が接種する際に子どもも同時に接種することは

できないのか。

　家族が同時に接種できる体制について検討していきたい。

　ワクチン接種で高齢者がなかなか予約を取れず、接

種が遅れている時期に全対象者にワクチンクーポン

券を発送したため、市内では混乱が起きている。

　６月から職域単位での接種や自衛隊大規模接種セン

ターでの接種が可能となったことから、国より６月

中旬をめどに広く住民への接種券を発送するよう通

知があったためである。

　妊婦の優先接種についての考えは、また、その場合パートナーも

対象にすべきではないか。

　医師団と協議する。（現在は、氏家公民館の集団接種会場とさく
ら産院において、里帰りを含めた妊婦とその家族を対象とする優
先接種を実施している。）

委員からの主な質疑内容

開催：８月24日
◎小堀勇人
〇髙瀬一徳　他委員16名

　若者の接種率が低い。ＳＮＳなどでデマの情報が出回っ

ていることも１つの要因となっているが、接種率向上の

啓発についての考え方は。

　重要な課題であると認識している。どのように啓発する

か研究していきたい。

　高齢者の電話受付優先枠を設けることはできないのか。

　高齢者枠と基礎疾患者枠を設け、コールセンターで受付をしている。コールセンターでは１日

５人程度が受付を担当している。

　救急搬送の体制は整っているのか。

　受入病院がなかなか見つからないと報道にあるようだが、
塩谷広域行政組合の救急隊は十分な準備ができている。

さくら市新型コロナワクチン接種
コールセンター

問診の様子
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　ワクチン接種業務に携わる医療従
事者や執行部の皆さんに敬意を表し
ます。現在国が３回目のワクチン接
種の検討を始めている状況の中で、
今までの反省と検証を重ねながら業
務の改善を常時進めていくよう、強
く要望します。
　今後も議員一同、新型コロナウイ
ルス感染症対策に全力で取り組んで
まいります。

　パルスオキシメーターを購入する予定はないのか。

　県立高校での対応がまちまちと聞いている。対応の

統一を県に要望すべきでは。

　県に要望していく。

　既に２個発注した。県所有のものもあるので、県と

連携しながら活用していく。

　保護者が感染した場合、子どもへの支援はどのように行うのか。

　保健所が親類に当たるなどで対処している。

　自宅療養者に対する市の支援は。保健所や医療機関と

の連携体制はどのようになっているのか。

　保健所と協議をして、日用品を届けるなどの支援を、

県と協力して行っていく。また、医師団と連携して協

力できることに取組んでいく。

　児童・生徒の感染者または家族の罹
り

患
かん

によりメンタル

面で相当のダメージが生じる。教育現場での対応はど

のようにおこなっているのか。

　事後のケアは、担任、スクールサポーターなどが支援する体制を取っていきたい。授業では、

人権を守るということを実践している。家族から相談があれば、スクールソーシャルワーカー

が対応する旨、保護者にも十分周知する。

パルスオキシメーターパルスオキシメーター

接種後待機室の様子接種後待機室の様子
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決算審査特別委員会

１．各税の徴収
現在のコロナ禍においては、法人・個人とも厳
しい経済状況が続いているので対応の研究を。

４．温泉券発行事業
温泉券発行事業は高齢者等の健康維持・向上を
目的としており、コロナ禍終息後は事業の効果
があげられるよう配慮と工夫を望む。

２．防災に関すること
コロナ禍における避難所運営の見直し、市内全
域での自主防災組織の設立等、市民の安全・安
心の確保を。

開催：９月７日・８日・９日
◎永井　孝叔　〇福田　克之　他委員15名
（※石岡祐二議会選出監査委員を除く）

　各委員から指摘のあった様々な事項を十分尊重し、検討を重ねて、後年度の
予算編成や行政執行に活かして欲しい。

３．個人番号カード交付事務費
マイナンバーカード交付数がまだまだ少ない状
況であり、申請から交付まで一か月程度要する
期間を短縮できるよう、事務の効率化や関係機
関への要望を行ってほしい。

市営もとゆ温泉
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6．B＆Gプール、総合公園プールと
小中学校プールの維持管理の経費

市内プールは利用状況と修繕等の経費のバラン
スを考慮すると、プール集約の検討時期に来て
いるので、財政負担に見合うよう検討を。

総合公園プール

8．商業と観光の振興、商店街の景
観・ホスピタリティ向上事業等

商店街に人を呼び込み、滞留、消費してもらう
事が、商業の振興、そして観光の振興につなが
る。賑わいのある街中の創出に向け、効果実績
が、十分に上げられるよう取り組んで欲しい。

氏家駅前の滞留空間“テラス楽
らく

～座
ざ

”

9．道路、公営住宅等、施設の維
持管理について

市民生活に欠かせない公的施設の、適切な管理
の継続を要望します。

市営豊原住宅

7．農産物売上1.2倍、農産物売上
1.2倍推進協議会運営事業等

各事業とも執行率がか
なり低くなっている。
目標達成に向け各事業
の取組を再確認し、農
業者に広められるよう
取り組みを。

5．学校ＩＣＴ管理事業
ＧＩＧＡスクール構想運用に関しては、個々の
教職員のレベルが児童、生徒のレベルにつなが
る。ＩＣＴの活用の効果実績が、十分に上げら
れるよう配慮願いたい。

喜連川小学校でのオンライン授業の様子
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議会報告会について

第１回議会報告会　平成26年９月１日＠喜連川公民館／９月２日＠氏家公民館
第２回議会報告会　平成27年８月20日＠氏家公民館
第３回議会報告会　平成28年８月23日＠喜連川公民館
第４回議会報告会　平成29年８月23日＠JAしおのや交流館
第５回議会報告会　平成30年８月24日＠喜連川商工会館
第６回議会報告会　令和元年８月23日＠さくらテラス情報館

　平成25年12月に制定した「議会基本条例」に基づいて、年一回開催されます。市民に議会の役
割、議案審議の経過や結果、視察の成果などを知っていただき、また市民からの市政に関するご
意見や提言を広く拝聴することによって、多くの方に議会への理解を深めていただくことを目的
としています。

これまでの開催実績は ?

　市民が集まりやすい場所の選定や、報告内容等についても試行錯誤を続けてきましたが、新型
コロナウイルスの世界的流行が発生し、令和２年度は感染症対策として、人的接触を避ける意味
で、動画を配信する形に変えました。

　今年度についても同様の形での準備を進めています。議会だよりと合わせて視聴いただければ
幸いです。

これからの開催は ?

議会報告会って？

議会報告会2017（平成29年）議会報告会2017（平成29年）

議会報告会2020（令和２年）議会報告会2020（令和２年）

議会報告会2018（平成30年）議会報告会2018（平成30年） 議会報告会2019（令和元年）議会報告会2019（令和元年）
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は
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ははろろいい議会議会のの
議会報告会について

これまでの開催実績は ?

これからの開催は ?

議会報告会って？

議会報告会2017（平成29年）

議会報告会2020（令和２年）

議会報告会2018（平成30年） 議会報告会2019（令和元年）

さくら市議会だより　№ 678

陳情第6号　「日本政府に核兵器禁止条約への参加・調印・批准を求める意見書」の提出
を求める陳情書

継続審査

理由：核をなくさなければならないという気持ちはあるので、地方議会として採択したいという思い
はあるが、国・世界を見てみるとなかなか難しい部分もあるので、慎重に議論しながら、継続
して調査・研究を重ねる必要がある。

総務常任委員会 ◎小堀　勇人　○髙瀬　一徳
　櫻井　秀美・福田　克之・鈴木　恒充・矢澤　功

文教厚生常任委員会は、付託案件がありませんでした。

陳情第5号　さくら市蒲須坂「荒川南岸急傾斜地」の崖崩れ災害防止対策に関する陳情書

継続審査

理由：過去の経緯並びに今回の陳情第５号の内容について、関係機関並びに各法令等を確認のうえ、
更なる調査をする必要がある。

建設経済常任委員会 ◎石原　孝明　○笹沼　昭司
　大河原　千晶・永井　孝叔・石岡　祐二・角田　憲治

審議風景

現地調査 現地調査
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　JR蒲須坂駅の市営駐輪場では、平成
30年から平成31年にかけて、自転車を
対象とした窃盗事件等が４件発生してい
ました。
　さくら市では、犯罪抑止のためにさく
ら警察署および蒲須坂駐在所と協議を重
ね、令和３年３月にJR蒲須坂駅周辺に
防犯カメラ３台を設置いたしました。
　防犯カメラの主な役割は、その存在を
周囲に示し、撮影されていることを認識
させることで犯行を抑止することにあり
ます。
　その結果、現在までに、犯罪件数は１
件に減少したほか、防犯カメラに録画さ
れた映像から犯人を検挙することができ、
十分効果を発揮しております。

　JR蒲須坂駅の防犯カメラは令和７年度ま
でのリース契約でありますが、契約終了後も
設置期間を延長することを検討しております。
しかしながら、防犯カメラの設置のみでは犯
行映像を記録し検挙に貢献できても、犯罪行
為を直接防止することはできません。
　犯罪を防ぐためには、防犯カメラに頼るだ
けでなく、市、警察および地域住民が連携し、
地域の防犯意識の向上に努めなければなりま
せん。「自転車ツーロック」等の啓発活動を行
うなど、各種対策を講じて犯罪防止ひいては
市民の安全安心に努めてまいります。
　また、令和４年度にとちぎ国体が開催され
ることに伴い、会場であるさくらスタジアム
までの経路上に計５台の防犯カメラを、今年
度中に設置する予定であります。

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

平成29年　第４回定例会

現状は… 今後は…

　令和３年４月から「さくら市結婚新生活支援補助金」がスタートしました。
　是非ご利用ください。

防犯カメラについて

設置された防犯カメラ

ど
う
な
っ
た
ん
べ
あ
の
質
問
は
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　JR蒲須坂駅の市営駐輪場では、平成
30年から平成31年にかけて、自転車を
対象とした窃盗事件等が４件発生してい
ました。
　さくら市では、犯罪抑止のためにさく
ら警察署および蒲須坂駐在所と協議を重
ね、令和３年３月にJR蒲須坂駅周辺に
防犯カメラ３台を設置いたしました。
　防犯カメラの主な役割は、その存在を
周囲に示し、撮影されていることを認識
させることで犯行を抑止することにあり
ます。
　その結果、現在までに、犯罪件数は１
件に減少したほか、防犯カメラに録画さ
れた映像から犯人を検挙することができ、
十分効果を発揮しております。

　JR蒲須坂駅の防犯カメラは令和７年度ま
でのリース契約でありますが、契約終了後も
設置期間を延長することを検討しております。
しかしながら、防犯カメラの設置のみでは犯
行映像を記録し検挙に貢献できても、犯罪行
為を直接防止することはできません。
　犯罪を防ぐためには、防犯カメラに頼るだ
けでなく、市、警察および地域住民が連携し、
地域の防犯意識の向上に努めなければなりま
せん。「自転車ツーロック」等の啓発活動を行
うなど、各種対策を講じて犯罪防止ひいては
市民の安全安心に努めてまいります。
　また、令和４年度にとちぎ国体が開催され
ることに伴い、会場であるさくらスタジアム
までの経路上に計５台の防犯カメラを、今年
度中に設置する予定であります。

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

平成29年　第４回定例会

現状は… 今後は…

　令和３年４月から「さくら市結婚新生活支援補助金」がスタートしました。
　是非ご利用ください。

防犯カメラについて

設置された防犯カメラ
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県市議会議長会議
　　７月７日
・渋井　康男　議　長
・大河原千晶　副議長

議会レポート

議会の動き
7月
1日 県土整備委員会
2日 古河市議会正副議長就任あいさつ来訪
6日 議会報告会検討委員会

議会広報委員会
7日 栃木県市議会議長会議

塩谷広域行政組合議会臨時会
9日 議会運営委員会
12日 決算審査
13日 議会報告会検討委員会

議会広報委員会
14日 決算審査
15日 決算審査
20日 議会広報委員会

決算審査
21日 決算審査
28日 決算審査

保育園運営審議会
29日 主要地方道 那須烏山矢板線 鹿子畑工区 開通式

議員全員協議会
議会運営委員会
第4回臨時会
議会報告会運営会議

8月
5日 国際友好都市締結１周年記念イベント

塩谷市町村議会議長会
　　９月24日
・渋井　康男　議　長

各種委員会等出席
○保育園運営審議会

７月28日
・加藤　朋子　議　員
・鈴木　恒充　議　員

塩谷広域行政組合議会臨時会
　７月７日
・渋井　康男　議　長
・永井　孝叔　議　員
・石岡　祐二　議　員
・鈴木　恒充　議　員
・矢澤　　功　議　員

７月29日８月５日
アメリカ合衆国のランチョパロスベルデス市と国

際友好都市を結んで１周年の記念式典を行いました。

8月
11日 議会新型コロナウイルス感染症対策会議
18日 議会運営委員会
24日 議員全員協議会

議会運営委員会
新型コロナウイルス感染症対策特別委員会

25日 議会報告会検討委員会
30日 例月現金出納検査

9月
6日 第3回定例会開会

議員全員協議会
議会報告会運営会議
議会広報委員会
議会報告会検討委員会

7日 第3回定例会決算審査特別委員会（総務）
議会報告会運営会議

8日 第3回定例会決算審査特別委員会（文教厚生）
9日 第3回定例会決算審査特別委員会（建設経済）
13日 第3回定例会建設経済常任委員会
14日 第3回定例会総務常任委員会
17日 議員全員協議会

議会運営委員会
第3回定例会閉会

24日 塩谷市町村議会議長会
27日 例月現金出納検査

監　　　査
●例月現金出納検査

８月30日
９月27日
６月25日
・石岡　祐二　議　員

●決算審査
７月12・14・15・20・
　　21・28日
・石岡　祐二　議　員

国際友好都市締結１周年記念イベント 主要地方道  那須烏山矢板線  鹿子畑工区  開通式
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議会だよりでは、表紙写真のモデルになっ
てくださる団体さんを募集しています。
ご興味がある方は右記さくら市議会事務
局までお問い合わせください。

　私たち氏家中央クラブは、私はじめコーチ、お父さんたちで野球という素晴らしいスポーツを
子どもたちのこれからの人生に少しでも役立てられるよう今までの自分の経験を基に日々勉強し
指導を行っています。
　時には子どもたちから教えられる事もあり、お互いが成長して行けるような環境を作っています。
　オリンピック、パラリンピックも無観客とはいえ無事終えアスリート達の躍動する姿や試合後
の感謝の言葉、全力を尽くしそして戦いが終わると
相手を尊ぶといった姿を見てスポーツの素晴らしさ
を感じました。
　子ども達にも野球を通してスポーツに対する姿勢
などを伝える事で「元気よく、明るく、子どもらし
く」楽しみながら成長していけるよう背中を押して
います。
　野球人口減少が叫ばれている昨今、一緒に野球を
楽しみ、子ども達の笑顔を絶やさないようにみんな
で頑張っていきたいと思っています。
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次回 12月定例会予定
お 知 ら せ

平成23年６月１日をもって廃止されました。

さくら市議会は支給されておりません。
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髙瀬　一徳

小堀　勇人 副委員長
加藤　朋子

委員長
大河原　千晶

岡村　浩雅吉田　雄次
福田　克之 石原　孝明

角田　憲治

猪瀬  　衛（北草川）

い の せ まもる

◎正式な日程は、後日開催する議会運営委員会にて
決定いたします。

《表紙写真》
氏家中央クラブ

小学校1年生～5年生
練習日　木・土・日・祝
体験入部お待ちしております。
（連絡先）
090－7250－1557（猪瀬）

本号の掲載写真は、撮影時のみマスクを外しております。

11月30日（火）～12月15日（水）

氏家　　　
中央クラブ
氏家　　　
中央クラブ

さくら市議会だより　№ 6712




